



Querido Padre:

En nuestro distrito la seguridad y el bienestar de nuestros estudiantes es nuestra máxima prioridad. Nuestras escuelas y distrito escolar regularmente planean y practican simulacros de seguridad y discuten los procedimientos de seguridad para asegurar que estamos preparados. La siguiente información le permitirá conocer algunos de los procedimientos que seguiremos para proteger a nuestros estudiantes durante un evento de emergencia.

Lo que ocurre durante una emergencia:

Asegurarnos de que nuestros estudiantes estén seguros es muy importante. En caso de una situación grave de emergencia, las escuelas de Newberg pudieran asegurar el campus en lo que se llama un “Lockdown”. Las puertas de los salones se cierran y no se permite a nadie entrar o salir hasta que los administradores de la escuela den la señal de que todo está seguro. En otras ocasiones, los estudiantes son evacuados del edificio y llevados a un lugar seguro. El personal escolar trabaja junto con funcionarios de seguridad pública durante emergencias.

Los estudiantes pueden ser mantenidos en campus:

En caso de un derrame químico u otro peligro inmediato de la salud y seguridad, los funcionarios de seguridad pública pueden dirigir al personal de la escuela a mantener a los estudiantes en el campus escolar, incluso después de horas escolares, hasta que den la señal de que es seguro.

- Reunificación: Si tal emergencia ocurre, se dejaran ir a los *estudiantes solo con un adulto que sea identificado como su padre, tutor, o contacto de emergencia en el registro de contactos de emergencia de su hijo. Es muy importante mantener estos registros de emergencias al día.* Cada escuela está preparada para proveer alimento, agua, y medicamento (aquellos estén en el registro medico de su hijo) para su hijo si se nos ordena mantener a los estudiantes en campus.

Qué hacer si su hijo está detenido en campus durante una emergencia:

1. Para mantener las líneas telefónicas libres para el uso de emergencia, no llame a la escuela. Se proveerá información por medio de llamadas, mensajes de texto, correo electrónico, la página web del distrito, aplicación del distrito y por medio

- de las noticias. Esto incluirá información de cómo y cuándo podrá recoger a su hijo.
2. Por favor no venga a la escuela hasta que se le indique. El acceso a la escuela puede ser limitado debido a los vehículos de emergencia y socorristas. Manténgase cerca de sus canales de comunicación para recibir actualizaciones e instrucciones precisas y oportunas.
 3. Su estudiante tal vez le llame o envíe un mensaje de texto sobre un incidente antes que el distrito pueda notificarle. Por favor confíe en la información del distrito y monitoree su teléfono o correo electrónico para asegurarse que está recibiendo información precisa y oportuna. Los mensajes de texto de los estudiantes o las redes sociales pueden causar confusión e interrumpir con los protocolos de seguridad.
 4. Si usted habla con su hijo por teléfono, recuérdelos la importancia de escuchar y seguir las instrucciones que les den los maestros u oficiales de seguridad pública.

Recomendamos que verifiquen y actualicen la información de emergencia con una lista de personas autorizadas, condiciones de salud, y cualquier medicamento necesario (si tiene que ser dado en la escuela).

Por favor comuníquese con la oficina de la escuela si tiene alguna pregunta o preocupación en cuanto a los planes de emergencias. Gracias.